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HDK ST. SILVESTER 
 
Generalversammlung 
vom 27. Februar 2021 
 
 
 
 
 
Die diesjährige Generalversammlung wurde in Anbetracht der COVID Situation 
abgesagt und wird auf unserer Homepage aufgeschaltet. Bei Bedarf kann alles 
brieflich beantragt werden.  
 
Der Mitgliederbeitrag für das Jahr 2021 ist gleich geblieben: 60 Franken. 
 
Dieses Dokument bleibt 10 Tage aufgeschaltet. Wenn jemand Einwände hat, 
kann er sich während dieser Zeit beim Präsidenten melden. Falls keine 
Meldungen eingehen, gilt dies als stille Genehmigung dieser GV. 
 
 
Laut Schreiben werden folgende Traktanden behandelt: 
 
 
1) Protokoll letzte GV  
2) Jahresberichte 
a) Präsident 
b) Technische Leiterin  
c) Kassa und Revisoren Hundeklub 
d) Kassa und Revisoren Hundesport 
3) Aufnahmen, Austritte und Ausschlüsse von 
Mitgliedern 
 
 
 
1. Protokoll letzte GV 
 

Das Protokoll wird auf der Homepage aufgeschaltet. Bei allfälligen Fragen 
wendet man sich direkt an Urs. 
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2. Jahresberichte 
 

a) Präsident –  Schafer Oliver 
 
Nur 3 Wochen nach meiner Wahl zum Präsidenten, hat der Bundesrat den ersten 
Lockdown beschlossen. Wir mussten den Trainingsbetrieb und somit auch das 
Hüttli vorübergehend schliessen. 
 
Am 06. Juni konnten wir unser Training wieder aufnehmen. Im Vorstand haben 
wir einige Änderungen beschlossen und konnten, mit einigen Auflagen, an 
unserem Vereinsleben wieder teilnehmen. Um die Übertragungsgefahr 
einzuschränken, wurde regelmässig alles desinfiziert. Konsumiert wurde draussen 
und das Hüttlli wurde nur zum Getränkeholen betreten. Um Bargeld möglichst zu 
vermeiden, hat der Hundeklub sogar ein Onlinebezahlsystem eingeführt. 
 
Im August konnten wir unseren Plauschparcours veranstalten. Dank den 
zahlreichen Helferinnen und Helfer war dieser Anlass ein Riesenerfolg. Ich hatte 
viele positive Rückmeldungen von den Startenden. Ich möchte mich hiermit bei 
allen für euer Engagement bedanken. Ohne jeden Einzelnen von euch wäre ein so 
grosser Anlass nicht möglich gewesen.  
 
Um die diesjährige GV vorzubereiten mussten wir die erste Vorstandssitzung über 
Meet abhalten. 
 
Weil wir unsere gewohnte GV nicht abhalten können, haben wir im Vorstand 
entschieden, allen Mitgliedern einen Gutschein für die Chemi-Hütta zu schenken. 
In diesen schweren Zeiten möchten wir mit dieser Geste Zbinden Stefan und sein 
Team unterstützen und uns bei allen Mitgliedern für ihren Einsatz und die Treue 
bedanken. 
 
Informationen zum weiteren Verlauf des Vereinslebens werden wir bei jeder 
Änderung auf unserer Homepage aufschalten.  
 
Ich bedanke mich beim Vorstand für die gute Zusammenarbeit, bei den 
Übungsleiterinnen und Übungsleiter für ihr Engagement, bei den 
Raumpflegerinnen für den Einsatz, den Hüttlicheffen und natürlich auch bei den 
restlichen Mitgliedern für ihr Mitwirken.  
 
Ich möchte noch Christa und Marc zur Geburt von Leonie am 12.06.20 
gratulieren. 
 
Hoffentlich können wir bald wieder zusammen die geselligen Abende im Hüttli 
geniessen. Bis dahin wünsche ich allen eine gute Zeit.  
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b) Technische Leiterin  
 

Das Jahr 2020 hat gut gestartet. Zahlreich wurde das Training am Donnerstag 
besucht. Die Trainings der Gruppen Olympia, Obedience und Sporthunde am 
Donnerstagabend wurden zahlreich besucht. 
 
Auch die Gruppe „Waldrevier“ und „Fährte“ waren am Samstag jeweils fleissig. 
 
Im Februar konnten wir noch unsere Prüfung durchführen. Es starteten 20 Teams 
in den Sparten Begleithund, IGP, FH 15 und IFH. Parallel fand auch noch ein 
Mehrkampf BH/SanH mit 3 teilnehmenden Teams statt. 
  
Nach dem Lockdown, der natürlich auch unseren Verein betraf, konnten wir für 
einige Zeit unsere Trainings wieder aufnehmen. 
 
Ende August konnten wir mit einem Schutzkonzept sogar unseren 
Plauschparcours durchführen. 69 Hund-Mensch-Teams starteten an diesem 
schönen Sonntag! Herzlichen Dank den zahlreichen Helferinnen und Helfer! 
 
Als Hauptprobe zu diesem Anlass führten wir die Interne Plauschprüfung durch. 
Dieses Jahr haben René und Luna den Titel geholt. Herzliche Gratulation! 
 
Bald darauf mussten wir das Training erneut einstellen, da es aufgrund der 
Pandemie wieder zu Einschränkungen kam. 
 
Ich danke den Übungsleiterinnen Linda und Ellen und den Übungsleitern Urs, 
Marcel, Adrian, Stefan und Oliver herzlich für ihren Einsatz im 2020!  
 
Da in diesem Jahr nicht so viele Trainings und Prüfungen stattfanden, bleibt 
natürlich auch die Teilnahme unserer Clubmitglieder eher bescheiden. Ich 
gratuliere folgenden Clubmitglieder herzlich zu ihren Resultaten: 
 
 
Obedience: 
10 Übungen im Bereich Unterordnung werden vorgeführt. 
Maximal sind 320 Punkte erreichbar.  
15.03.  KV Sähli Olten Marlis Luna  FCI1 156P., n.k.  2. 
Linda  Betty  FCI2 121.5P., n.k.  6. 
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Begleithund: 
Diese Sparte beinhaltet Fährte, Gegenstandsrevier, Unterordnung und Führigkeit. 
Maximal sind 300 Punkte erreichbar. 
 
08.02. Hundesport St.Silvester Ellen  Orka     BH1 285P.,sg 1. 
     Erwin  Riva     BH1     238P., b 3. 
     Rita  Kaluga   BH 1    230P., b       4. 
 
Sanitätshund: 
Diese Sparte beinhaltet das Waldrevier und Unterordnung. 
Maximal sind 300 Punkte erreichbar. 
08.02. Hundesport St.Silvester  
Ellen  Mino  Mehrkampf SanH3 (nur UO) 85P. i.R.   
 
Diensthundeprüfungen: 
Unterordnung, Schutzdienst, Gebäude, Waldrevier, Gegenstandsrevier. 
Max. 200/300 Punkte 
14./15.10. Diensthunde-Prüfung Kt.Fribourg  
 Adrian  Maddox  282, v  2. 
Oliver Zunami  265, sg 4. 
 
 
Weitere Prüfungen/Ausbildungen: 
Bettina mit Bax und Lee —> PAMFri 
 
 

 

     c/d) Kassa und Revisoren – René Corpataux 
 

Die Revisoren sind mit dem Kassier zusammengekommen und haben die Kassa 
des letzten Jahres überprüft.  
 
Selina und Housi empfehlen dem Vorstand und dem Präsidenten die 
Jahresrechnung des Hundeklubs anzunehmen.   
 
Ellen und Jürg empfehlen dem Vorstand und dem Präsidenten die Jahresrechnung 
des Hundesports anzunehmen.   
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3. Aufnahmen, Austritte und Ausschlüsse von Mitgliedern 
 

 
Aufnahmen: 
 
- Zbinden Erwin  
- Sailer Schramm Monique 

Aufgenommen werden jeweils Mitglieder, welche den ersten Mitgliederbeitrag 
bis Mai desselben Jahres bezahlt haben. 
 
Austritte: 
 
- Zbinden Benoit und Andrea 
- Scheidegger Rita 

Austritte sind über eine schriftliche oder mündliche Kündigung der 
Mitgliedschaft aufgeführt. 
 
Ausschlüsse: 
 
- Bourquet Nicolas 
- Denzler Bettina 
- Jungo Felix 
- Raemy Joel 

Diese Ausschlüsse erfolgten wegen nicht bezahlens des Mitgliederbeitrages 
während 2 aufeinanderfolgenden Jahren. 
 


